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Nesta quinta-feira (10), a gestão Kayo Amado completou 100 dias à frente da 
Prefeitura de São Vicente neste segundo mandato. Em três meses, foram mais 
de R$ 40 milhões de dívidas pagas. A primeira cidade do Brasil, que completa 
500 anos em 2032, teve meses marcados por entregas em educação, saúde, se-
gurança, turismo e organização da casa.                                                           CIDADES/A4

Começa a 
revitalização da 
Mário Ribeiro, 
em Guarujá
Começaram as obras de revitali-
zação da Rua Mário Ribeiro, no 
Centro. O prefeito de Guarujá, Fa-
rid Madi esteve no local para dar 
o pontapé inicial nesta interven-
ção que era aguardada há décadas 
pelos moradores do bairro. A via, 
que é uma das principais da região, 
receberá uma série de melhorias 
urbanísticas. A ação integrou os 
eventos de prestação de contas de 
100 dias de Governo. O cronogra-
ma das obras inclui a melhorias no 
sistema de drenagem pluvial, nova 
iluminação pública, construção de 
calçadas acessíveis, renovação do 
asfalto e instalação de novas guias 
e sarjetas.   CIDADES/A4

São Vicente  Em 100 dias de 
gestão, município paga mais 
de R$ 40 milhões em dívidas

Justin Bieber se irrita 
com fotógrafos e 
dispara ofensas  ANEXO/A8

Prefeito tiktoker   
debocha da PF 
depois de ação

ESTADO/A6

Nova Sabesp: ao 
invés de água, 
Copa Truck
Enquanto vários bairros de Gua-
rujá e Vicente de Carvalho sofrem 
com o desabastecimento de água, 
gerando até um abaixo-assinado, 
uma denúncia no Ministério Pú-
blico de SP e reuniões envolvendo 
a Prefeitura e a Câmara de Vereado-
res, a Nova Sabesp destina recursos 
públicos ao patrocínio de eventos 
como a Copa Truck.   CIDADES/A3

Primeira fase de obras 
do Novo Mercado é 
concluída   CIDADES/A4

Pesquisa em Santos 
mostra aumento no 
valor da cesta básica

 APesquisa do Deorg abrangeu 22 estabelecimentos comerciais 
em todas as regiões da cidade; confi ra os bairros mais baratos

O valor da cesta básica em Santos 
registrou um aumento de 4,12% 
no mês de março em compara-
ção a fevereiro, atingindo a média 
de R$ 759,37. O preço varia confor-

me a localização na cidade. Entre 
os 13 itens analisados no estudo, 
realizado entre 26 de fevereiro 
e 25 de março, oito apresenta-
ram aumento nos preços.  O to-

mate foi o produto com a maior 
alta, custando, em média, R$ 11,84 
por quilo, um reajuste de 35,26%. 
O açúcar subiu 8,16%, e o café 
em pó, 7,71%. CIDADES/A3

Itanhaém conta com 12 
novos ônibus coletivos 
para renovar a frota
A empresa de transportes Sance-
tur (SOU) adquiriu 12 novos ôni-
bus urbanos para renovar a frota 
no município, reduzindo a mé-
dia de idade dos veículos de cinco 
para três anos. Seis deles já estão 
em circulação, enquanto os ou-
tros seis estavam previstos para 

entrar em operação ontem. Os 
novos veículos contam com mais 
assentos disponíveis que os ante-
riores. Enquanto os modelos anti-
gos possuíam entre 35 e 39 luga-
res, os novos oferecem de 42 a 44 
assentos. Além disso, toda frota 
foi padronizada.               CIDADES/A3

Preços vão cair 
mais, garante 
ministro
A recente queda global nos preços  
de bens primários com cotação in-
ternacional fará os preços dos ali-
mentos caírem ainda mais nas pró-
ximas semanas, disse o ministro da 
Agricultura e Pecuária, Carlos Fáva-
ro. O recuo também ocorrerá por 
outros fatores, como  renovação dos 
estoques e queda da demanda por 
ovos após a Páscoa. SEU DINHEIRO/A5

Imposto mínimo tem 
o apoio de 76% dos 
brasileiros   BRASIL/A7
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CHARGE

É uma bagunça.

Hélio Matos, sobre Raquel 
e Allison vão ficar frente à 
frente. 

E as incorporadoras 
continuam a investir 
pesado.

Cleide Maria, sobre Nível 
do mar pode subir até 2100 
e atingir o Brasil.

Acho linda ver ban-
deiras tremulando. 

Edna Fernandes, sobre 
Bandeira de São Vicente é a 
maior do Brasil.

POST
IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

 D A Cia. Barrê de Dança traz a Guarujá o espetáculo Troianas, neste domingo (13), a partir das 19 horas, no Teatro Procópio Ferreira (Av. 
Dom Pedro I, 350 – Jardim Tejereba). Inspirado na tragédia grega de Eurípedes, o espetáculo propõe uma releitura, por meio da dança 
contemporânea, sobre os desdobramentos da guerra de Tróia e o impacto da violência sobre as mulheres. Através da coreografi a, as 
intérpretes revelam camadas de dor, força e resistência, ecoando as vozes das troianas que sobreviveram à queda de Tróia. As mulheres 
troianas não são apenas vítimas da guerra, mas ecos de todas aquelas que, ao longo da história, tiveram suas vozes silenciadas. Os 
ingressos custam R$ 60,00 (inteira) e R$ 30,00 (meia). Na compra antecipada pelo WhatsApp (13) 9976-77366, o ingresso também 
custa R$ 30,00, até esse lote promocional acabar. A classifi cação é a partir de 12 anos.
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Espetáculo inspirado em tragédia 
grega é atração no Guarujá

IMAGEM DO DIA

Q
uando a gente fala em moda rapidamente se 
pensa mais em roupas, no vestir, mas abrange 
muito mais do que isso e se refere a algo que 
está acontecendo bastante, sendo comentado, 
se tornando um costume. Daí essa miríade de 

influenciadores, batalhões de toda sorte e temas nas redes 
sociais, com dancinha e sem dancinha, buscarem moldar 
coisas, hábitos, até decisões, como se testassem a sanidade 
geral.

A próxima semana começa a São Paulo Fashion Week, 
Outono/Inverno 2026; na moda tudo se adianta. A cidade 
vira um desfile, e os locais de desfiles, desfiles de pessoas 
“na moda”, seja o que entendem por isso. É até divertido ver 
a imaginação brotando, e também nas passarelas, cada dia 
mais tomadas pelos tais conceitos, alguns bem estranhos 
e muitos que nunca chegarão às ruas, até para o bem de 
nossos olhos. Os estilistas e produtores investem em shows, 
convites para famosos vestirem suas criações, estarem nas 
primeiras filas, e cada vez mais diversidade. Diversidade de 
tudo, mas de tudo mesmo, gêneros, sexual, corpos, idade, 
raças, tamanhos, alturas, medidas, cabelos, posturas. Aca-
bou a exclusividade das e dos modelos profissionais. A coisa 
está a cada ano numa velocidade impressionante. Gostaria 
muito que toda essa coragem realmente existisse aqui fora, 
traria variedade e, enfim, liberdade.

Mas qualquer passeio batendo pernas para ver vitrines 
revela que ainda não é bem assim nem na vida nem no co-
mércio, e que no geral a mesmice e caretice impera, o que é 
aceito, social, e claro, o que é mais barato, popular, acessível, 
porque os preços das roupas-conceito são para poucos, bem 
poucos, mais ainda nas grifes de luxo, e estas apresentam 
verdadeiras obras de arte em criações únicas. A moda preci-
sa ser entendida como libertação, como mostra de perso-
nalidade, e será a mistura do possível para cada um o que 
acabará vingando, com todos se sentindo únicos, sem essa 
de seguir manadas. Já está acontecendo, de alguma forma.

Minha previsão. Como dizia, muita coisa “tá na moda”, 
além de estilos pessoais. Uma que inclusive pode aumentar 
a ansiedade geral além de divertir é essa: as previsões. As do 
tempo, nesse momento quase neurótico que passamos a 
viver com as crises climáticas, tomam a frente. Vai chover, 
cuidado. Faz Sol. Nada de chuva – e na tarde tempestades 
deixam a todos encharcados, paralisados, afundados.

Previsões econômicas parecem jogos de futebol de 
tantos chutes, já que dependem de tantos referenciais 
absurdamente intangíveis. Previsões políticas, especialmen-
te inseguras em um país como nosso. Está até engraçado 
acompanhar as previsões mundiais, quanto tempo o Trump 
nos infernizará a todos, por exemplo, quanto resistirá.

Prever, tudo, esse poder que todos adoraríamos ter, mas 
que depende de tantos dons e fatores. E o que faz com que 
todos os temas – dos mais bobos aos mais sérios – acabem 
virando debates, discussões, apostas, nas conversas, ou que 
logo acabarão nas bolsas do mundo inteiro e nessas empre-
sas, as bets, que infestam o mercado.

Pode apostar. Tá na moda. Aliás, como tudo é moda, faça 
a sua. Aposta e moda.

* Marli Gonçalves, jornalista, editora do Chumbo Gordo

Tá na moda. Tá?
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 A Enquanto vários bairros de 
Guarujá e Vicente de Carva-
lho sofrem com o desabaste-
cimento de água, como Pere-
quê, Paecará, Jardim Santense, 
Conceiçãozinha, Morrinhos, 
Enseada, Vila Áurea, jardins 
Boa Esperança e Virgínia, ge-
rando até um abaixo-assinado, 
uma denúncia no Ministério 
Público do Estado de São Pau-
lo (MP-SP) e reuniões envol-
vendo a Prefeitura e a Câmara 
de Vereadores, a Nova Sabesp 
destina recursos públicos ao 
patrocínio de eventos como a 
Copa Truck. O MP-SP será no-
vamente acionado por conta 
da situação.    

A informação chegou essa 
semana ao Diário do Litoral 
por intermédio de um leitor 
que encaminhou até imagens 
do caminhão repleto de propa-
ganda. Recentemente, foi reali-

Ao invés 
de água, 
Fórmula 
Truck 

MARKETING. No desabastecimento, Nova 
Sabesp destina recursos ao esporte 

População não vê o mesmo investimento nas cidades da Baixada  

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

zada até uma audiência públi-
ca, na Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, orga-
nizada pela Associação Gua-
rujá Viva e convocada pelo de-
putado estadual Mário Maurici 
(PT), presidente da Frente Par-
lamentar em Defesa do Meio 
Ambiente da Baixada Santis-
ta, em que foram apresentadas 
questões que a empresa, ago-
ra privatizada, terá que ‘correr 
atrás’ para justificar a falta de 
investimentos na Cidade e na 
Baixada Santista.   

“O dinheiro que deveria ser 
investido em saneamento bá-
sico e fornecimento de água 
é gasto em corrida de cami-
nhões. Um absurdo”, afirma o 
engenheiro José Manoel Fer-
reira Gonçalves, presidente da 
Água Viva, entidade que emi-
tiu uma nota de repúdio em 
relação a opção da empresa.    

Em nota, a Água Viva expli-
ca afirma ser uma clara inver-
são de prioridades, que desres-
peita a população e agride os 
princípios básicos da gestão 
pública responsável. Também 
acrescenta que a realidade da 
população contrasta violenta-
mente com a imagem publi-
citária que se pretende ven-
der e que não há justificativa 
ética, técnica ou moral para 
priorizar gastos com entrete-
nimento enquanto bairros in-
teiros convivem com esgoto a 
céu aberto, surtos de virose e a 
interrupção frequente do abas-
tecimento de água.

“Colocar dinheiro em cor-
rida de caminhão enquanto 
falta água e as praias apodre-
cem é uma afronta. Como é 
que pode a Sabesp não inves-
tir, prometer investir, dizer que 
investiu no passado e a gente 
não vê o resultado? Falta água 
em Guarujá, falta água na Bai-
xada, é problema de poluição 
das praias, poluição de rios, a 
coisa é grave. E eles estão in-
vestindo em corrida de cami-
nhão! Que coisa é essa? Que 
falta de respeito”, afirma o en-
genheiro. 

Diante da nova realidade, 
a Água Viva está solicitando 
que a Nova Sabesp – privati-
zada pelo Governo Tarcísio de 
Freitas – apresente transparên-
cia total sobre os valores des-
tinados ao patrocínio da Copa 
Truck, a origem orçamentária 
desses recursos, as cláusulas 
contratuais e os critérios utili-
zados para essa escolha. “Mais 
do que isso, exigimos a ime-
diata destinação dos recursos 
públicos às necessidades reais 
e urgentes da população”, afir-
ma em nota. 

A Água Viva está solici-

Que vai investir R$ 7,5 bilhões 
em saneamento na Baixada 
Santista, até 2029. 

As obras vão ampliar os 
sistemas de água e esgoto na 
região, beneficiando tanto os 
moradores quanto os turistas. 
Deste montante, R$ 3 bilhões já 
estão contratados e com servi-
ços sendo executados. O valor 
é quase três vezes o total de re-
cursos investidos na região de 
2017 a 2024 (R$ 400 milhões/
ano), antes da desestatização.

O plano de universalização 
da nova gestão da Sabesp até 
2029 também levará água de 
qualidade, coleta e tratamento 
de esgoto para comunidades 

informais, que não podiam 
ser atendidas pela empresa 
no contrato de concessão an-
terior. Agora, com autorização 
das prefeituras, a Companhia 
pode atuar. Ainda em 2025, 
40 mil residências da Baixada 
Santista passarão a ter cone-
xões de água e esgoto.

Um dos principais inves-
timentos é o de R$134,7 mi-
lhões para a travessia subaquá-
tica Santos/Guarujá que levará 
mais água para a população. O 
projeto consiste na instalação 
de uma tubulação sob o canal 
do Porto de Santos para trans-
portar até o Guarujá parte da 
água que é produzida na Es-
tação de Tratamento de Água 
(ETA) Cubatão. 

A obra beneficiará mais de 
450 mil pessoas e tem o obje-
tivo de garantir a segurança hí-
drica na região e deve ser con-
cluída no segundo semestre de 
2026. A travessia terá 5,56 km 
de extensão, sendo 700 me-
tros de travessia subaquática, 
ou seja, sob o canal do Porto. A 
capacidade de abastecimento 
impressiona: 500 litros a mais 
de água por segundo para a ci-
dade - volume que enche uma 
piscina olímpica em apenas 
uma hora.  

A Sabesp também já entre-
gou e continuará entregando 
outras obras de fornecimento 
de água e de coleta e tratamen-
to de esgoto na região. No Gua-
rujá, por exemplo, está em fase 
final de obra o reservatório de 
água para os bairros de Morri-
nhos, Jardim Brasil, Ciro Alves, 
Vila Zilda e Vila Edna, que be-
neficiará 76 mil pessoas e tem 
previsão de ser entregue em 
abril de 2025; além de contrato 
de eficiência operacional e re-
dução de perdas. (Carlos Ratton)

 A O Fundo Social de Solida-
riedade (FSS - Encruzilhada) 
promoveu dois cursos foca-
dos na gastronomia e nos ne-
gócios na quarta-feira (9). Com 
ensinamentos diversos, troca 
de experiências e ingredien-
tes especiais, como chocolate 
e autoconfiança, as oficinas de 
Bolo e Ovos de Páscoa e Con-
sultoria de Imagem amplia-
ram leques de possibilidades 
para os participantes. 

Com auxílio da professo-
ra Priscila Macedo, 47 anos, 
empreendedora à frente da 
empresa Doce Docicado, os 
alunos aprenderam técnicas 
sobre a produção de receitas 
com chocolate, desde o prepa-
ro e temperagem até as mais 
diferentes decorações. O des-
taque do encontro ficou para 
os ovos artesanais de Páscoa, 
que atraíram curiosos à cozi-
nha do FSS pelo aroma incon-
fundível do cacau. Além das 
guloseimas símbolo da data 
especial, foi ensinada a produ-

Fundo Social capacita alunos para a Páscoa

Com auxílio da professora Priscila, os alunos aprenderam 
técnicas sobre a produção de receitas com chocolate
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ção de um bolo. 
Para a professora, a capa-

citação é uma oportunidade 
necessária para os envolvidos. 
“É preciso cada vez mais ter ini-
ciativas como a de hoje para as 
pessoas na área do empreen-
dedorismo, que buscam uma 
renda extra ou têm a gastro-
nomia como atividade princi-
pal’’. Priscila entende a neces-
sidade dos alunos porque tem 
a confeitaria como sustento. 
“Me identifico e aprendo mui-
to com os participantes desta 
cozinha; eles estão em busca 
de novos ares’’, completou. 

O aposentado Milton Filho, 
65 anos, já veterano nos cursos 
do FSS, participa das capacita-
ções de olho no futuro. “Ama-
nhã ou depois poderá surgir 
uma oportunidade na parte de 
empreendedorismo”. 

CONSULTORIA. 

No mesmo dia, o espaço rece-
beu a especialista em consul-
toria de imagem Clara LaFace, 

43, para um workshop inédito. 
Com a participação de 20 inte-
grantes, o encontro apresen-
tou questões como a impor-
tância da postura e vestimenta 
no ambiente corporativo, e a 
capacidade de transmitir con-
fiança e credibilidade. 

A presidente do FSS, Ma-
ria Ignez Barbosa, destacou a 
importância das capacitações. 
“Hoje, o Fundo Social recebeu 
dois cursos diferentes, mas 
que têm como objetivo am-
pliar o leque”.

O Fundo Social mantém a 
tradicional campanha Páscoa 
Solidária, para distribuição de 
ovos de chocolate a crianças 
atendidas em 121 entidades as-
sistenciais cadastradas no ór-
gão municipal.

Interessados em ajudar po-
dem entregar ovos de 150 gra-
mas na Avenida Conselheiro 
Nébias, 388, até o próximo dia 
14. Outras informações podem 
ser obtidas pelo telefone (13) 
3222-8050. (DL)

Itanhaém 
tem 12 novos 
ônibus

 A A empresa de transportes 
Sancetur (SOU) adquiriu 12 no-
vos ônibus urbanos para re-
novar a frota em Itanhaém, 
reduzindo a média de idade 
dos veículos de cinco para três 
anos. Seis deles já estão em cir-
culação, enquanto os outros 
seis estavam previstos para 
entrar em operação ontem.

Os novos veículos contam 
com mais assentos que os an-
teriores. Enquanto os modelos 
antigos possuíam entre 35 e 39 
lugares, os novos têm de 42 a 
44 assentos. Além disso, toda 
frota foi padronizada, contan-
do com climatização e acessi-
bilidade em todos os veículos.

Todas as linhas seguem in-
tegradas (Bilhete Único), o que 
permite ao passageiro utilizar 
mais de um ônibus na mesma 
viagem sem pagar uma nova 
tarifa. Aos domingos e feriados 
o transporte é gratuito. (DL)

Cidades

tando ao MP-SP a apuração 
da destinação de verbas pú-
blicas para fins publicitários 
e o evidente descaso com o 
saneamento básico na Baixa-
da Santista. “Água não é favor. 
É direito. E o respeito à digni-
dade da população precisa vir 
antes da imagem da marca”, 
finaliza.

NOVA SABESP. 

Procurada, a nova Sabesp não 
respondeu sobre a questão 
denunciada, mas apenas rati-
ficou o que já foi anunciado 
quando da vinda a Santos pelo 
governador Tarcísio de Freitas, 
para justificar a privatização. 

 A EO valor da cesta básica em 
Santos registrou um aumento 
de 4,12% no mês de março em 
comparação a fevereiro, atin-
gindo a média de R$ 759,37. O 
preço varia conforme a locali-
zação na cidade.  A informação 
é do levantamento realizado 
pelo Departamento de Orça-
mento e Gestão (Deorg), da 
Prefeitura de Santos, em par-
ceria com a Universidade Ca-
tólica de Santos. 

Custo da cesta 
básica em Santos 
sofre aumento

O estudo estima que um munícipe gaste aproximadamente 46,30% 
do salário mínimo para adquirir a cesta básica mensalmente 
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A pesquisa abrangeu 22 
estabelecimentos comerciais 
em todas as regiões da cidade.

No começo do ano,  uma 
pesquisa do Departamen-
to de Orçamento e Gestão 
(Deorg) avaliou que custo mé-
dio da cesta básica teve uma 
baixa de 1,04% em relação ao 
mês de janeiro.

Entre os 13 itens analisa-
dos no estudo, realizado entre 
26 de fevereiro e 25 de março, 

oito apresentaram aumento 
nos preços. 

O tomate foi o produto 
com a maior alta, custando, 
em média, R$ 11,84 por qui-
lo, um reajuste de 35,26%. O 
açúcar subiu 8,16%, e o café 
em pó, 7,71%.

Feijão e carne bovina re-
gistram queda

Apesar da tendência de 
aumento, alguns itens apre-
sentaram queda nos preços. 
O feijão carioca teve a maior 
redução, ficando em R$ 6,82 
por quilo, 3,35% a menos que 
no mês anterior. O acém tam-
bém teve queda, de 2,15%.

O estudo estima que um 
munícipe gaste aproximada-
mente 46,30% do salário mí-
nimo para adquirir a cesta bá-
sica mensalmente.

Os valores da cesta básica 

729,45, enquanto na região 
dos Morros, a média é de R$ 
720,44.

Segundo o boletim da pes-
quisa, a estimativa para o Ín-
dice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) de 
2025 é de 5,65%, refletindo 
a inflação oficial do Brasil. A 
cesta básica alimentar acu-
mula alta de 8,8% nos últimos 
oito meses.

A Prefeitura de Santos rea-
liza o levantamento mensal-
mente para monitorar os pre-
ços dos 13 itens essenciais da 
cesta básica, que atende à ne-
cessidade mensal de uma fa-
mília composta por um casal 
e dois filhos. 

Para acessar a pesquisa 
completa, basta consultar os 
canais oficiais da Prefeitura.
es. (Luana Fernandes)

variam conforme a localiza-
ção na cidade. A região da orla 
apresenta os maiores preços, 
com a cesta custando em mé-
dia R$ 802,45. 

Na Zona Noroeste, onde 

os preços tiveram o maior au-
mento percentual do período 
(6,15%), o custo é de R$ 715,94, 
o menor entre as regiões. 

Nos bairros da Zona In-
termediária, o valor é de R$ 



A4diariodolitoral.com.br

SEXTA-FEIRA, 11 DE ABRIL DE 2025 Cidades

Nesta quinta-feira (10), a 
gestão Kayo Amado comple-
tou 100 dias à frente da Pre-
feitura de São Vicente neste 
segundo mandato. Em três 
meses, foram mais de R$ 40 
milhões de dívidas pagas.  A 
primeira cidade do Brasil, que 
completa 500 anos em 2032, 
teve meses marcados por en-
tregas em educação, saúde, 
segurança, turismo e organi-
zação da casa.

Na saúde, o município deu 
início às obras da primeira 
UPA Central 24h de São Vi-
cente.  A Prefeitura também 
segue o trabalho de reestru-
turação das Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs), visando 
qualificar o atendimento nos 
bairros. 

No início do ano, quatro 
postos tiveram abertura de 
licitação oficializadas: ESFs 
Sambaiatuba, Ponte Nova/

São Vicente faz balanço de 
100 dias de gestão em 2025

Para a Eduação, a atual gestão citou entregas, como a nova UE 
Mário Covas Jr, escola no Parque das Bandeiras 

DIVULGAÇÃO/PMSV

vas Jr, escola no Parque das 
Bandeiras que ganhou nova 
quadra, salas climatizadas e 
passou por reforma em toda 
a sua estrutura.

Os uniformes e materiais 
seguem sendo entregues para 
cada estudante e a construção 
de novas escolas A+ vai trans-
formando a realidade de São 
Vicente.

Nestes três meses, a Se-
cretaria de Educação (Seduc) 
avançou na revitalização das 
escolas José Meirelles (Qua-
rentenário), Antônio Pacífico 
(Náutica) e Laura Filgueiras 
(Vila Mateo Bei).

No ano passado, uma es-
cola de São Vicente entrou no 
ranking das 100 escolas públi-
cas do Ensino Médio do Brasil 
com melhores resultados no 
Índice de Desenvolvimento 
de Educação Básica (Ideb).

Além disso, moradores do 
Jóquei ganharam um novo 
espaço para aulas de judô, 
através de uma parceria com 
o Instituto Tiago Camilo, que 
oferecerá, na UE Manoel Nas-
cimento Jr, aulas gratuitas da 
modalidade. (Ana Clara Durazzo)

Quarentenário, Saquaré e 
Pompeba. A Área Insular tam-
bém ganhou uma nova Uni-
dade de Saúde da Mulher, no 
Centro de Especialidades Mé-
dicas (Cemesv).

A construção do Comple-
xo Maternoinfantil também 
avançou consideravelmente 
e já está na reta final.

O ano começou com a en-
trega da nova UE Mário Co-

 A No dia em que Cubatão 
completou 76 anos, o espaço 
destinado para shows musi-
cais recebeu um bolo gigante 
pra comemorar com a popula-
ção. No palco do Kartódromo, 
teve ‘parabéns pra você’ e uma 
mensagem de otimismo sobre 
o Município e para seus mora-
dores. “Cubatão completa mais 
um ano em pleno desenvolvi-
mento. Estou muito feliz em 
poder proporcionar momentos 
de alegria em que famílias in-
teiras estiveram acompanhan-
do os shows musicais aqui no 
Kartódromo. Digo a todos os 
moradores que não desistam 
de sonhar por uma Cubatão 
melhor para todos nós”, disse 
o prefeito César Nascimento.

Logo depois, a multidão 
de 45 mil pessoas que canta-
ram o feliz aniversário, se en-
cantaram ao som de Zé Neto 
e Cristiano. Ao som de ‘Baru-
lho do foguete’, a dupla can-

Zé Neto e Cristiano 
arrastam multidão

tou novos e antigos sucessos 
que a plateia sabia inteiri-
nha. Outras como ‘Notifica-
ção  preferida’ e ‘Oi, balde’ 
também levantaram os mi-
lhares. A dupla disse estar 
lisonjeada por ter sido esco-
lhida pela própria população 
para cantarem no dia 9 de 
abril: “Cubatão que faz ani-
versário, mas quem ganhou 
o presente fomos nós de ter-
mos sido convidados pra es-
tarmos aqui. É muito especial 
pra nós saber que a música 
sertaneja atinge a todos os 
públicos e que podemos can-
tar para as mais diferentes 
idade”, afirmaram Zé Neto e 
Cristiano.

A dupla de São José do Rio 
Preto é popular em todo o 
Brasil, com sucessos que es-
tão na boca do povo. Foi in-
dicada ao Grammy Latino em 
2020 e segue fazendo shows 
por todo o Brasil. (DL)

 A A primeira etapa da re-
vitalização do Mercado Mu-
nicipal de Santos, que inclui 
restauro do telhado e das fa-
chadas, foi entregue. Na parte 
interna, a reforma conta com 
65% dos serviços executados. 
e os serviços seguem. 

O andamento das obras 
foi apresentado nesta semana 
aos representantes do Grupo 
Comunitas, que visitaram o 
equipamento municipal na 
Vila Nova. O diretor de proje-
tos, Thiago Milani, e a analista 
de projetos, Mariana Carrasco 
de Moura, foram recebidos 
pela secretária de Obras e Edi-
ficações, engenheira Larissa 
Oliveira Cordeiro.

Primeira fase de obras do novo mercado é concluída
pal concentrará negócios vol-
tados ao comércio tradicional 
e economia criativa, contem-
plando múltiplas atividades e 
segmentos da sociedade san-
tista. 

O edifício contará com 
uma cervejaria, restaurantes 
e 18 boxes com peixaria, hor-
tifruti, açougue, temperos, 
bebidas, laticínios e padaria 
no térreo. O mezanino será 
ocupado por um café, uma 
varanda e 18 boxes com expo-
sições, salão de beleza, venda 
de joias e artesanato, estúdios 
de tatuagem e piercing, além 
de espaços para coworking, 
ateliê, antiquário e suvenires.

Enquanto a obra avança os 
permissionários estão aten-
dendo no anexo do Mercado, 
das 7h às 12h às segundas-fei-
ras, das 7h às 18h de terça a 
sábado e das 7h às 13h nos do-
mingos. (DL)Enquanto a obra avança os permissionários estão atendendo no anexo do Mercado

DIVULGAÇÃO 

Thiago Milani parabeni-
zou a revitalização e desta-
cou a importância da parceria 
firmada. “O Grupo Comuni-
tas se orgulha de fazer parte 
de uma obra tão importan-
te para o Centro Histórico de 
Santos”.

A secretária Larissa Cor-
deiro destacou a importância 
do equipamento para a eco-
nomia da região. “A revitaliza-
ção do Mercado Municipal vai 
trazer emprego, renda e o in-
centivo à economia criativa. 
Será um espaço da comunida-
de que servirá para fomentar 
ainda mais o turismo no Cen-
tro Histórico de Santos”.

O Novo Mercado Munici-

Novo Mercado Municipal concentrará 
negócios voltados ao comércio tradicional 
e economia criativa

 A As obras de revitalização 
da Rua Mário Ribeiro, no Cen-
tro, acabam de começar. Na 
manhã desta quarta-feira (9), 
o prefeito de Guarujá, Farid 
Madi, ao lado de seu secreta-
riado, esteve no local para dar 
o pontapé inicial nesta inter-
venção que era aguardada há 
décadas pelos moradores do 
bairro. A via, que é uma das 
principais da região, recebe-
rá uma série de melhorias ur-
banísticas. A ação integrou os 
eventos de prestação de contas 
de 100 dias de Governo.

O cronograma das obras in-
clui a melhorias no sistema de 
drenagem pluvial, nova ilumi-
nação pública, construção de 
calçadas acessíveis, renovação 
do asfalto e instalação de no-
vas guias e sarjetas. O objetivo 
é modernizar esse importante 
corredor viário, pensando em 
facilitar a mobilidade urbana 
na área turística.

“Passamos um período 
analisando o projeto da obra 
e o readequamos para aten-
der as necessidades dos mora- Cronograma sistema de drenagem pluvial, nova iluminação pública e calçadas acessíveis

DIVULGAÇÃO/PMG

Começa revitalização da Rua 
Mário Ribeiro, em Guarujá

GUARUJÁ. Via é uma das principais da região e receberá uma série de melhorias urbanísticas

dores. Temos nos preocupado 
em ouvir a população e, des-
ta forma, traçamos as estra-
tégias para resgatar o orgulho 
da nossa gente. Essa obra é o 
início do nosso plano de re-
vitalização da orla da praia de 
Pitangueiras, que é um de nos-
sos principais cartões-postais”, 
ressalta o prefeito de Guarujá, 
Farid Madi.

Para o secretário municipal 
de Infraestrutura e Obras, Hen-
rique Menin, a revitalização 
fará grande diferença no coti-
diano dos moradores e comer-
ciantes. “A Rua Mário Ribeiro é 
uma das vias mais importan-
tes do Centro de Guarujá. Esta-
va realmente bem abandona-
da, faltando um pouco mais de 
cuidado. A partir de uma deter-
minação do prefeito, fizemos 
algumas adequações impor-
tantes”, afirma.

Para as intervenções, have-
rá um investimento de aproxi-
madamente R$ 12 milhões por 
meio de um repasse do Dade-
tur. O prazo estimado é de 18 
meses de obras. (DL)

Palestra 
apresenta 
práticas 
antirracistas 

 A A 2ª edição da Formação 
Maria Patrícia Fogaça, promo-
vida pelo Núcleo Educação 
para as Relações Étnicos Ra-
ciais e Seduc, ocorreu ontem 
(10), no auditório do Parque 
Tecnológico de Santos (Vila 
Nova). A programação incluiu 
palestra sobre a história indí-
gena e a etnologia dos povos 
originários, seguida de inte-
ração com as impressões dos 
participantes. A atividade re-
uniu professores da Educação 
Infantil e séries iniciais do En-
sino Fundamental da rede mu-
nicipal, que compartilharam 
práticas pedagógicas relacio-
nadas ao tema em sala de aula 
com seus alunos. Além dis-
so, receberam sugestões prá-
ticas sobre como introduzir 
e abordar esse tema com os 
estudantes, considerando as 
necessidades e curiosidades 
específicas da faixa etária. Com 
a posterior implementação da 
Lei 11.645, o estudo sobre os po-
vos indígenas também se tor-
nou obrigatório, ampliando o 
apoio a essas culturas no cur-
rículo escolar. (DL)

PARA PROFESSORES
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 A O setor de serviços - que 
reúne atividades como tele-
fonia, restaurantes, tecnolo-
gia da informação, hotelaria e 
transportes - apresentou alta 
de 0,8% na passagem de janei-
ro para fevereiro. O dado tem 
ajuste sazonal, o que elimina 
efeitos de calendário e permi-
te comparação mais ajustada 
entre meses seguidos.

Na série sem ajuste sazo-
nal, o setor observa expan-
são de 4,2% ante fevereiro de 
2024. Nesse tipo de compa-
ração com o mesmo mês do 
ano anterior, é o 11º resultado 
positivo seguido.

No acumulado de 12 me-
ses, os serviços experimen-
tam elevação de 2,8%. Os da-
dos fazem parte da Pesquisa 
Mensal de Serviços, divulgada 
ontem (10) pelo Instituto Bra-

sileiro de Geografia e Estatísti-
ca (IBGE). O instituto apura o 
desempenho de 166 tipos de 
serviços.

A média móvel trimestral, 
indicador que retrata a ten-
dência de comportamento do 
setor, apresentou alta de 0,1% 
ante o período de três meses 
terminado em janeiro.

O desempenho de feverei-
ro deixa o setor de serviços 1% 
abaixo do ponto mais alto da 
série, registrado em outubro 
de 2024, e 16,2% acima do pa-
tamar pré-pandemia, de feve-
reiro de 2020. A série do IBGE 
foi iniciada em janeiro de 2011.

O resultado de 0,8% em 
fevereiro mostra inflexão do 
setor, que tinha recuado 0,6% 
na passagem de dezembro de 
2024 para janeiro. (AB)

Setor de serviços 
cresce 0,8%

 A Os brasileiros sacaram R$ 
258 milhões em valores esque-
cidos no sistema financeiro 
em fevereiro, divulgou o Ban-
co Central (BC) nesta semana. 
Embora o dinheiro do Sistema 
de Valores a Receber (SVR) te-
nha sido transferido ao Tesou-
ro Nacional em outubro do 
ano passado, os saques podem 
ocorrer por meio de ações ju-
diciais, até que o Tesouro pu-
blique um edital com as novas 
regras para a retirada.

Os saques na Justiça con-
tinuam até o próximo dia 17, 
quando acaba o prazo de seis 
meses dado pelo Tesouro para 
que os brasileiros retirem os 
recursos. A partir dessa data, 
os valores não sacados serão 
incorporados à conta do Te-
souro.

Em relação ao estoque de 
valores esquecidos, até o fim 
de fevereiro, os brasileiros não 
tinham sacado R$ 9,024 bi-

lhões em recursos esquecidos 
no sistema financeiro. O SVR 
devolveu R$ 9,713 bilhões, de 
um total de R$ 18,737 bilhões 
postos à disposição pelas ins-
tituições financeiras.

O SVR é um serviço do BC 
no qual o cidadão pode con-
sultar se ele próprio, sua em-
presa ou pessoa falecida tem 
dinheiro esquecido em algum 
banco, consórcio ou outra ins-
tituição. Para ter acesso a re-
cursos de pessoas falecidas é 
preciso ser herdeiro, testamen-
tário, inventariante ou repre-
sentante legal.

Caso os recursos não sejam 
requeridos nos próximos 25 
anos, os valores a receber serão 
incorporados definitivamente 
ao patrimônio da União.

As estatísticas do SVR são 
divulgadas com dois meses de 
defasagem, com a atualização 
de novas fontes de valores es-
quecidos no sistema. (AB)

Brasileiros sacaram 
R$ 258 milhões 

NOTAS

 A A produção de motocicle-
tas cresceu 14,4% no primeiro 
trimestre deste ano na com-
paração com o mesmo pe-
ríodo do ano anterior. Foram 
501.142 motocicletas produzi-
das no Polo Industrial de Ma-
naus (AM). 

Os dados são da Associa-
ção Brasileira dos Fabricantes 
de Motocicletas, Ciclomotores, 
Motonetas, Bicicletas e Simila-
res (Abraciclo), e foram divul-
gados nesta quarta-feira (9). A 
entidade afirmou que tanto o 
desempenho mensal quanto o 
trimestral, em números abso-
lutos, foram os melhores dos 
últimos 13 anos. 

No mês de março, foram 
fabricadas 158.343 unidades, 
o que representa alta de 1,4% 
em relação ao mesmo mês do 
ano passado. Na comparação 
com fevereiro, houve retração 
de 10,4% por causa do feria-
do de Carnaval, com menos 
dias úteis, conforme apontou 
a Abraciclo.

“O Polo de Duas Rodas em 
Manaus segue em forte ritmo 
de produção para atender à 
alta demanda do mercado”, 
disse, em nota, Marcos Ben-
to, presidente da Abraciclo. Se-
gundo a entidade, a previsão é 
fechar este ano com 1,8 milhão 
de unidades produzidas. (AB)

Produção de motos é 
a melhor em 13 anos

 D No mês de março, foram fabricadas 158.343 unidades, o que 
representa alta de 1,4% em relação ao mesmo período de 2024

CNI/DIVULGAÇÃO 

 D O carioca vai poder 
emendar seis dias diretos, 

porque o governo do 
estado e a prefeitura do 

Rio decretaram ponto 
facultativo no dia 22. A 

expectativa é de que a rede 
hoteleira tenha ocupação 

média de 85%

TÂNIA REGO/AGENCIA BRASIL 

 A O feriadão de seis dias consecutivos em abril 
deve injetar cerca de R$ 103 milhões na econo-
mia carioca e arrecadar R$ 5 milhões em Impos-
to Sobre Serviços (ISS). O impacto econômico foi 
realizado pelo Visit Rio Convention Bureau, es-
timando o potencial de gastos de hospedagem 
e serviços ligados ao turismo no RJ entre 18 e 23 
de abril.

Na sexta-feira (18) é feriado nacional da Pai-
xão de Cristo. Na segunda (21) é feriado nacional 
de Tiradentes; e no dia 23, a data é dedicada ao 
feriado estadual de São Jorge. O carioca vai poder 
emendar seis dias diretos, porque o governo do 
estado e a prefeitura do Rio decretaram ponto 

facultativo no dia 22.
A expectativa é de que a 

rede hoteleira tenha ocupa-
ção média de 85%, podendo 
chegar a 95% em 19 de abril. 
A rede hoteleira da zona oes-
te lidera com 92,6% de ocu-
pação até agora. A zona sul 

aparece em segundo lugar, com 84,10%, segui-
da da região central da cidade (72,38%) da rede 
hoteleira.

O presidente do Visit Rio Bureau, Carlos Wer-
neck disse que “esses números revelam não ape-
nas uma intensa movimentação turística, mas 
um verdadeiro impulso econômico para toda a 
cidade. O impacto vai muito além da rede hote-
leira, beneficiando toda a cadeia produtiva do 
turismo”, avaliou.

EVENTOS. 

O Rio terá 12 grandes eventos no período, in-
cluindo competições esportivas como o Cam-
peonato Sul-Americano de Tênis de Mesa 2025, 
o Crossfit Copa Sur 2025 e o Triathlon Sprint & 
Standard. No entretenimento, destacam-se a 
Tardezinha Rio de Janeiro, o show comemora-
tivo Scorpions 60 anos e a Corrida da Mesa do 
Imperador, no Parque Nacional da Tijuca, entre 
outras atrações. (AB)

Feriadão de abril deve 
injetar mais de R$ 100 
milhões na economia

Feriadão de seis 
dias consecutivos 
em abril deve 
injetar cerca de 
R$ 103 milhões 
e arrecadar R$ 
5 milhões em 
Imposto Sobre 
Serviços (ISS)

Fique 
ligado  

 D Fávaro disse que o recuo também ocorrerá por outros fatores, 
como a renovação dos estoques e a queda da demanda por ovos

TÂNIA REGO/AGENCIA BRASIL 

Preços dos 
alimentos 
cairão 
mais 
MINISTRO. Queda global nos preços 
das commodities fará os preços dos 
alimentos caírem nas próximas semanas

A 
recente queda global nos 
preços das commodities 
(bens primários com co-
tação internacional) fará 
os preços dos alimen-

tos caírem ainda mais nas próximas 
semanas, disse o ministro da Agri-
cultura e Pecuária, Carlos Fávaro, na 
quarta-feira (9). Segundo ele, o recuo 
também ocorrerá por outros fatores, 
como a renovação dos estoques e a 
queda da demanda por ovos após a 
Páscoa.

“Hoje, eu recebi um dado do varejo e 
do atacado para a carne bovina. No va-
rejo, ela já caiu e, no atacado, caiu muito 
mais. É o tempo de consumir o estoque 
pelo preço antigo, vai cair mais ainda 
no varejo, como já está se mostrando 
no atacado. Isso serve para óleo de soja, 
para arroz, para feijão. Após a Páscoa, os 
preços dos ovos também venham a ce-
der um pouco”, declarou Fávaro.

Segundo o ministro, o governo está 
começando a colher os resultados de 
medidas tomadas sem intervenção di-
reta no mercado, preferindo agir pelo 
estímulo à safra e à ampliação da oferta.

“A gente está muito confiante de 

que, com as medidas tomadas de forma 
ortodoxa, sem nenhum tipo de piro-
tecnia, de estímulo à safra brasileira, os 
preços dos alimentos vão ceder na pon-
ta para o supermercado, para o consu-
midor, mais do que hoje”, acrescentou.

PLANO SAFRA.

Fávaro reuniu-se nesta tarde com o 
ministro da Fazenda, Fernando Had-
dad, para discutir o Plano Safra 2025-
2026, que entrará em vigor em 1º de 
julho. Segundo o ministro da Agricul-
tura e Pecuária, a prioridade da pasta 
será a subvenção das linhas de crédi-
to do Programa Nacional de Apoio ao 
Médio Produtor Rural (Pronamp).

“A ideia é que a gente gaste o má-
ximo possível de recursos do Tesou-
ro para manter o Pronamp nos níveis 
atuais, com juros de 8% ao ano. Mas 
isso requer muito mais recursos do Te-
souro”, disse Fávaro.

O Plano Safra atual tem R$ 65 bi-
lhões para a equalização de juros. Com 
a alta da Taxa Selic (juros básicos da 
economia) para 14,25% ao ano, a ma-
nutenção dos juros do Plano Safra em 
um dígito exigirá mais recursos do Or-

çamento. Isso porque o Tesouro Na-
cional cobre a diferença entre os juros 
subsidiados do Plano Safra e as taxas 
de mercado.

Para os produtores de grande porte, 
Fávaro diz que o Ministério da Agricul-
tura e Pecuária negocia a ampliação de 
oferta de linhas vinculadas ao dólar. Se-
gundo ele, o grande produtor está pro-
tegido da alta do dólar porque exporta 
boa parte da produção, que segue cota-
ções internacionais.

“A linha dolarizada tem custo zero 
para o Tesouro, mas juros ainda abai-
xo de 10% [ao ano], sendo praticado 
hoje em 8,5% ao ano e custo da variação 
cambial para produtores que têm hed-
ge natural [proteção contra o câmbio]. 
Serão as linhas gerais do novo Plano Sa-
fra para que possamos ter um Plano Sa-
fra maior que o do ano passado, apesar 
da Selic elevada”, observou o ministro.

Fávaro informou que se reuniu com 
o Banco do Brasil e que pretende dis-
cutir com outros bancos que operam 
o crédito rural o aumento da oferta de 
linhas de crédito dolarizadas. (AB)
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 A O prefeito de Soroca-
ba, Rodrigo Manga (Repu-
blicanos), recebeu com iro-
nia os mandados de busca e 
apreensão cumpridos pela 
Polícia Federal (PF) em sua 
casa na manhã desta quin-
ta-feira (10/4). Ele e um ex-
-secretário municipal são 
investigados por suposto 
desvio de recursos públicos 
destinados à saúde.

Em vídeo publicado no 
TikTok, Manga afirmou que 
as denúncias foram feitas 
após ele lançar sua pré-can-
didatura à Presidência da Re-
pública.

“Foi eu lançar minha pré-
-candidatura à Presidente da 
República, pontuar em ter-
ceiro lugar nas pesquisas 
internas, em segundo lugar 
para o governo do Estado, 

Prefeito de Sorocaba, Rodrigo 
Manga, ironizou operação da 
Polícia Federal em sua casa, 
na manhã desta quinta-feira 
(10/4)

REPRODUÇÃO

Prefeito infl uencer debocha da PF 
e vira alvo após ação em Sorocaba

TIKTOK. Manga afi rmou que denúncias foram feitas após ele lançar sua pré-candidatura à Presidência da República

que mandaram a Polícia Fe-
deral aqui em casa por cau-
sa ‘da denúncia da denúncia 
da denúncia’ e acharam al-
gumas coisas aqui em casa: 
bolo de cenoura, Nutella e o 
Pokémon que o meu filho 
tanto ama”, disse ele.

Ainda na postagem, o 
mandatário – descalço e de 
bermuda – disse que vai in-
tensificar sua candidatura e 
que não tem medo do pre-
sidente Lula (PT) ou das au-
toridades que, em suas pa-
lavras, “estão incomodadas 
com sua ascensão”.

OPERAÇÃO.
Manga e o ex-secretário mu-
nicipal de Saúde, Vinicius 
Rodrigues, são investigados 
na Operação Copia e Cola, 
que tem o objetivo de de-

Publicidade Legal

AVISO DECOMLIC  
SUSPENSÃO DO 

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 23/25 – EDITAL N.º 
23/2025 – PROC. ADM. 

N.º 1.360/25. 

Objeto: Registro de 
Preços para a Aquisição 
de Fogões Industriais 
com forno, para atender a 
Secretaria da Educação 
(Seduc). A Diretoria de 
Licitações torna público 
que está procedendo à 
SUSPENSÃO SINE DIE 
da sessão de disputa 
agendada para o dia 
08/04/2025 às 09h10min 
– Just.: readequação do 
Edital. 

São Vicente, 03 de
abril de 2025.

LUIZ CARLOS SPINASSI
Coordenador de 

Compras e Licitações em 
substituição

AVISO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO 

17/2025

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém o 
Pregão Eletrônico nº 17/2025 
Processo nº 1036/2025
Interessado: Secretaria de 
trânsito e Segurança
Tipo de Licitação: Menor 
preço
Objeto: Aquisição de 01 (um) 
veiculo automotor Hatch 
compacto, para atender as 
necessidades da Guarda 
Civil de Itanhaém.
Recebimento das propostas: 
Início - 11/04/2025 e Final - 
29/04/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 29/04/2025.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 10 de Abril de 2025.

Milton Saldiba Passarelli 
de Campos Junior

Secretário Municipal de 
Trânsito e Segurança.

A
N
G
U
L
U
S R

ID
E
T

Abandono de Emprego Line Transportes Serviços e 
Embalagens Ltda, CNPJ 67.534.917/0001-47, situada na Av 
Marginal Direita da Via Anchieta, 2115 Alemoa- Santos -SP, cep 
11095-000, convoca o Sr Ronnie Ferreira, portador da CTPS 
0607687 serie 6301 a comparecer ao trabalho no prazo de 3 (três 
dias), a contar da data de publicação deste, sob pena imediata de 
rescisão de contrato de trabalho por Abandono, de acordo com o 
artigo 482 letra I da CLT.

EXTRAVIO DE DOCUMENTO

NOME: MARCOS SILVA DE FREITAS
REF. ANUNCIO DE PERDA CARTÃO VALE 

CARD

Processo Digital nº: 0023234-46.2007.8.26.0590 Classe: Assunto: 
Procedimento Sumário - Estabelecimentos de Ensino Requerente: Fortec 
Assessoria e Treinamento Sc Ltda Requerido: Manasses Farinha Cordeiro 
da Silva EDITAL DE INTIMAÇÃO, COM PRAZO DE 20 DIAS. O(A) MM. 
Juiz(a) de Direito da 6ª Vara Cível, do Foro de São Vicente, Estado de São 
Paulo, Dr(a). Artur Martinho de Oliveira Júnior, na forma da Lei, etc. Faz 
Saber a Manasses Farinha Cordeiro da Silva CPF 331.664.958-19 que nos 
autos da Ação de Cumprimento de Sentença requerida por Fortec 
Assessoria e Treinamento S/C Ltda para recebimento de R$2.472,44 
(maio/23) procedeu-se ao bloqueio de R$123,81 (jun/23 - fls. 535/546). 
Estando o executado em lugar ignorado, expede-se o edital para que fique 
intimada da penhora, podendo, em 15 dias, oferecer impugnação, prazo 
esse a fluir os 20 dias supra, sob pena de levantamento. Será o edital 
publicado na forma da lei. São Vicente, 07.04.25. K-10e11/04

Edital de Leilão Extrajudicial de Bem Imóvel.
Início 1ª Praça: 16/04/2025 às 15:00hs - Término 1ª Praça: 18/04/2025 às 
15:00hs.
Início 2ª Praça: 18/04/2025 às 15:01hs - Término 2ª Praça: 24/04/2025 às 
15:00hs.
Avaliação: R$ 1.166.823,87 - Lance mínimo em 2ª Praça: R$ 827.516,21
Bem: Apartamento duplex 2307 do Edifício Condomínio Mirante 360 – 
Santos/SP. Rua Rio Grande do Sul, nº 07 – apartamento 2307, Santos/SP
Comissão: O arrematante pagará ao leiloeiro 5% de comissão sobre o 
valor da arrematação.
Leiloeiro: Marcus Vinicius Yoshimi Uebara - JUCESP: 1406.
www.destakleiloes.com.br - (11) 3107-0933 K-11e12/04

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1018375-42.2023.8.26.0223. O(A) MM Juiz(a) de Direito da 2ª Vara 
Cível, do Foro de Guarujá, Estado de São Paulo, Dr(a). THOMAZ CORREA FARQUI, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) 
ESPÓLIO DE ELME PEREIRA DE AMORIM GARCIA, na pessoa de seu inventariante CHARLES LIMA DE AMORIM GARCIA, CPF 
378.534.448-18, que lhe foi ajuizada Ação de Execução de Título Extrajudicial por CONDOMÍNIO EDIFÍCIO BELA VISTA, para 
cobrança de R$ 46.600,66 (31/10/2024), referente aos condomínios em atraso do apartamento 35 sito no condomínio exequente. 
Encontrando-se o executado em lugar ignorado, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para no prazo de 03 dias, contados 
após o decurso do prazo do presente edital, pagar o débito atualizado, sob pena de penhora e, em havendo pagamento em tal prazo, 
a verba honorária fixada em 10% será reduzida pela metade; e, querendo, no prazo de 15 (quinze) dias poderá oferecer Embargos 
(art. 915 CPC) ou Pedido de Parcelamento da Dívida (art. 916 e §§ CPC); sendo nomeado curador especial em caso de revelia. Será 
o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Guarujá, aos 31 de 
março de 2025. 

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.

 A Um Projeto de Lei (PL), que 
tramita na Assembleia Legislati-
va de São Paulo (Alesp), pretende 
aumentar a confiança dos moto-
ristas de veículos elétricos para 
viagens longas

O Projeto de Lei 306/25, apre-
sentado pelo deputado Donato 

Rodovias terão ponto de recarga para carro

(PT), obriga as concessionárias 
que administram as rodovias em 
São Paulo a instalarem pontos 
de recarga rápida para veículos 
elétricos.

Esses pontos de recarga deve-
rão estar localizados nos Postos 
de Serviço de Atendimento ao 

Usuário (SAU) nas rodovias, com 
carregadores do tipo DC (corren-
te contínua) e potência mínima 
de 30kW.

Além de ter pelo menos dois 
conectores no padrão CCS2, 
acompanhados de sinalização 
para o condutor identificar o 

ponto de recarga, além de cum-
prir as normas nacionais e inter-
nacionais de segurança.

Os artigos 3º e 6º do projeto 
estabelecem que as novas estra-
das concedidas a empresas pri-
vadas devem prever estrutura 
para implantação dos equipa-

mentos.
A responsabilidade de fisca-

lizar, regulamentar e promover 
as medidas para o cumprimen-
to da nova norma ficará a cargo 
da Agência Reguladora de Trans-
portes do Estado de São Paulo 
(Artesp).

Na justificativa, o deputado 
Donato destaca que os veículos 
elétricos contribuem para a re-
dução de emissões de carbono. 

O presidente do PRTB, Leonardo 
Avalanche, classifi cou como 
“perseguição política” a operação 
da Polícia Federal que mirou o 
prefeito de Sorocaba, Rodrigo 
Manga (Republicanos). Ambos 
têm se aproximado recentemente, 
com a pretensão de lançar Manga 
como candidato ao Governo de 
São Paulo ou à Presidência da Re-
pública em 2026 pela sigla. “Vejo 
essa operação como mais um ca-
pítulo preocupante da perseguição 

política que tem se intensifi cado à 
medida que nos aproximamos das 
eleições de 2026, especialmente 
em relação ao governo de São 
Paulo”, escreveu ele, em nota 
enviada à Gazeta. Avalanche tam-
bém disse ser fundamental que 
todos os fatos sejam apurados com 
responsabilidade,” mas também é 
necessário reconhecer quando há 
motivações políticas por trás de 
ações que deveriam ser puramente 
técnicas”. (Bruno Hoffmann)

Presidente do PRTB sai 
em defesa de Manga

‘Perseguição política’

Ele também observa que a ex-
pansão desse tipo de frota exige 
a criação de uma estrutura ade-
quada para garantir seu funcio-
namento.

Donato também observa 
que a tecnologia dos veículos elé-
tricos tem avançado, permitindo 
ganhos em eficiência e diminui-
ção dos custos de produção, es-
pecialmente no que se refere às 
baterias. (Hebert Dabanovich)

sarticular uma organização 
criminosa voltada ao desvio 
de recursos públicos desti-
nados à saúde.

Segundo a PF, a investiga-
ção começou em 2022, após 
suspeitas de fraudes na con-
tratação de uma Organiza-
ção Social para administrar, 
operar e executar ações e 
serviços de saúde no mu-
nicípio do interior de São 
Paulo.

A Secretaria de Saúde de 
Sorocaba já havia sido alvo 
da Operação Parajás, no ano 
passado, quando a Polícia 
Federal cumpriu 19 manda-
dos de busca e apreensão na 
secretaria para apurar um 
suposto esquema de desvio 
de recursos públicos  ocor-
ridos entre 2020 e 2023. 
(Bruno Hoffmann)
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 A A União Europeia sus-
pendeu seu pacote inicial 
de retaliações aos EUA de-
pois do recuo de Donald 
de Trump nas tarifas re-
cíprocas. A presidente da 
Comissão Europeia, Ursu-
la von der Leyen, anunciou 
uma pausa de 90 dias no 
plano aprovado nesta se-
mana que imporia uma so-
bretarifa média de 25% so-
bre uma ampla gama de 
produtos americanos, que 
vão de soja a maquiagens, 
passando por aço e veícu-
los.

“Este é um passo im-
portante para estabilizar a 

Após recuo de Trump, UE 
suspende retaliações 

Os europeus continuam submetidos a uma taxação de 25% 
sobre aço, alumínio e carros, mas ainda estudam como reagir

FREEPIK

economia global”, declarou 
Von der Leyen, em comu-
nicado divulgado na quin-
ta-feira (10). “Condições 
claras e previsíveis são es-
senciais para o funciona-
mento do comércio e das 
cadeias de suprimentos. A 
União Europeia está pron-
ta para negociações cons-
trutivas.”

Na véspera, com os 
mercados em pânico e 
uma preocupação crescen-
te com a venda generaliza-
da de títulos americanos, 
Trump anunciou uma pau-
sa de 90 dias nas sobreta-
rifas impostas a diversos 

A presidente da Comissão Europeia, Ursula von der Leyen, 
anunciou uma pausa de 90 dias no plano aprovado sobre tarifas

países, como era o caso da 
União Europeia, que an-
tes era atingida por 20%. A 
taxa linear agora é de 10%, 
com exceção da China, re-
taliada com 125%.

Os europeus continuam 
submetidos a uma taxa-
ção de 25% sobre aço, alu-
mínio e carros, mas ain-
da estudam como reagir 
ao novo cenário. “Sempre 
defendi um acordo tarifá-
rio zero por zero”, afirmou 
Von der Leyen, reforçando 
sua oferta de zera as tarifas 
para produtos industrias 
nos dois lados do Atlânti-
co. (FP)

Lula marca 
viagem à 
China 

 A Em meio à guerra de tarifas 
lançada pelos Estados Unidos, 
o presidente Lula vai se encon-
trar com o líder Xi Jinping no 
próximo dia 13, na China, con-
firmou o assessor especial da 
Presidência da República, em-
baixador Celso Amorim.

Questionado se Xi e Lula 
irão abordar as tarifas ameri-
canas sobre produtos chineses, 
brasileiros e outros, Amorim 
lembrou que a decisão sobre a 
viagem aconteceu “antes des-
sas ações do presidente Do-
nald Trump” e que a agenda 
da cúpula bilateral ainda não 
foi estabelecida.

Mas adiantou que “é natu-
ral esse assunto” na reunião, 
até porque ele “tem hoje um 
lugar alto na pauta, obviamen-
te”. (FP)

 A A Polícia Militar fez uma 
operação nas comunidades 
da Vila do Pinheiro, Vila do 
João, Morro do Timbau, Nova 
Maré, Baixa do Sapateiro, Salsa 
e Merengue e Conjunto Espe-
rança, no Complexo da Maré, 
ontem (10).

A ação suspendeu aulas 
em 42 escolas municipais. Seis 
unidades de saúde também 
suspenderam o atendimento 
por conta da segurança. “Essas 
unidades escolares foram im-
pactadas pelas operações po-
liciais em curso”, justificou o 
governo estadual em nota. Seis 
unidades de saúde também fo-
ram impactadas. Clínicas da fa-
mília e centros municipais de 
saúde suspenderam o início 
de funcionamento e ativida-
des externas durante a manhã.

O objetivo da ação, segun-
do a PM, foi reprimir o tráfico 
de drogas e o roubo de veícu-

Operação na Maré fecha mais de 40 
escolas e seis unidades de saúde no Rio

A ação suspendeu 
aulas em 
42 escolas 
municipais. Seis 
unidades de 
saúde também 
suspenderam 
o atendimento 
por conta da 
segurança

los na região.
Na Avenida Brasil, hou-

ve confronto entre policiais e 
criminosos. Não há informa-
ções sobre mortos ou feridos. 
Foram apreendidas drogas e 
armamentos deixados para  
trás. (FP)

 A A empresa brasileira de 
armamentos Taurus apre-
sentou um drone que pode 
carregar armas em uma fei-
ra militar realizada no Rio de 
Janeiro. Especialistas, porém, 
divergem sobre legalidade e 
impactos da tecnologia no 
combate ao crime. 

O sistema de acoplamen-
to de armamentos foi criado 
em parceria com uma em-
presa brasileira de tecnologia 
cujo nome não foi divulgado. 
A Taurus não fabrica o drone 
em si, mas é responsável pelo 
sistema que integra as armas 
à plataforma aérea. O sistema 
pode ser adaptado a diferen-
tes modelos, incluindo o fu-
zil T4, já utilizado por várias 
corporações no Brasil. O equi-
pamento foi projetado para 
ser modular, com encaixes e 
acionamento remoto. O sis-
tema ainda possui inteligên-
cia artificial embarcada para 

Taurus apresenta 
drone com fuzil 

identificação de alvos.
A aeronave já é homolo-

gada pela Anac (Agência Na-
cional de Aviação Civil), e os 
armamentos têm certifica-
ção dos órgãos competentes 
e apostilamento do Exérci-
to Brasileiro. Apesar disso, o 
modelo ainda está em fase de 
demonstração e não tem pre-
visão de entrada no mercado. 

A empresa também infor-
mou haver estudos internos e 
parcerias institucionais volta-
das à regulamentação do uso 
de drones armados no Brasil. 

A proposta, no entanto, le-
vanta dúvidas entre especia-
listas em segurança pública e 
direito. Juristas e operadores 
da segurança divergem so-
bre os riscos operacionais, a 
ausência de marco legal e os 
efeitos da tecnologia sobre a 
população civil, especialmen-
te nas áreas mais vulneráveis. 
(FP)

O objetivo da ação, segundo a Polícia Militar, foi reprimir o tráfico 
de drogas e o roubo de veículos na região

DIVULGAÇÃO/POLÍCIA MILITAR DO RJ

 A O Imposto de Renda míni-
mo proposto pelo Ministério 
da Fazenda para algumas pes-
soas que ganham mais de R$ 
50 mil por mês tem o apoio de 
76% dos brasileiros e é rejeita-
do por 20%, segundo pesquisa 
Datafolha realizada no início 
de abril e divulgada na quar-
ta-feira (9).

Os números são pratica-
mente os mesmos do levan-
tamento feito pelo instituto 
em dezembro de 2024, quan-
do a avaliação positiva sobre a 
medida era de 77%.

Apesar do apoio da popu-
lação, os entrevistados se di-
videm sobre a viabilidade da 
proposta.

Para 49%, o Congresso não 
irá aprovar essa medida, que 
visa compensar a redução do 
tributo para pessoas de me-
nor renda. Outros 47% afir-
mam que o imposto mínimo 
de 10%, que atinge principal-
mente quem vive da distri-
buição de lucros e dividendos, 
será aprovado.

Pela proposta enviada pelo 
Proposta do governo prevê que imposto mínimo será cobrado de 
pessoas com ganhos a partir de R$ 600 mil anuais 

PAULO PINTO/AGÊNCIA BRASIL 

Imposto mínimo tem o 
apoio de 76% dos brasileiros

PESQUISA. Imposto de Renda mínimo proposto envolve pessoas que ganham mais de R$ 50 mil por mês 

governo ao Congresso o im-
posto mínimo será cobrado 
de pessoas com ganhos a par-
tir de R$ 600 mil anuais (o 
equivalente a R$ 50 mil men-
sais). A alíquota será progres-
siva, até atingir o patamar 
máximo de 10% para quem 
ganha a partir de R$ 1,2 mi-
lhão ao ano.

Embora a tabela do IRPF 
preveja cobranças nominais de 
até 27,5%, alguns rendimentos 
são isentos de tributos -como 
lucros e dividendos. Contri-
buintes com rendas elevadas 
no Brasil costumam ter seus 
ganhos concentrados nessas 
fontes de renda e por isso, po-
dem ser proporcionalmente 
menos tributados do que os 
assalariados.

Como a Folha de S.Paulo 
mostrou, o tributo mínimo 
deve alcançar principalmen-
te contribuintes que não têm 
nenhum trabalho assalaria-
do e recebem muitos dividen-
dos, pagos por empresas com 
um nível de tributação muito 
baixo.

O Datafolha também mos-
tra que a proposta do governo 
de dar isenção de Imposto de 
Renda para quem ganha até 
R$ 5.000 por mês, a partir de 
2026, tem o apoio de 70% dos 
brasileiros e a oposição de 26%. 
Para 50% dos entrevistados, o 
Congresso irá aprovar a isen-
ção. Outros 45% avaliam que a 
proposta não vai sair do papel.

As duas medidas fazem 
parte do mesmo projeto, mas 
a taxação da alta renda enfren-
ta resistências no Congresso, 
enquanto a isenção tem apoio 
mais amplo.

Ainda de acordo com a pes-
quisa, 64% dos brasileiros co-
nhecem a proposta do gover-
no de aumentar o número de 
isentos e tributar as maiores 
rendas. Esse número é a soma 
de 29% que se dizem bem in-
formados sobre o projeto, en-
quanto 28% que afirmam estar 
mais ou menos informados e 
6% se consideram mal infor-
mados. Outros 36% dizem não 
ter tomado conhecimento so-
bre o tema. (FP)

Preparatório 
da COP30 
será em 
Brasília

 A A chamada pré-COP30, úl-
timo evento antes da própria 
conferência de clima da ONU, 
não vai ocorrer em Belém, 
sede do encontro, mas em 
Brasília.

A cúpula preparatória, 
marcada para 13 e 14 de outu-
bro, conta com a participação 
de diplomatas e é vista pelos 
negociadores como de fun-
damental importância para 
a agenda oficial, que começa 
na capital paraense cerca de 
um mês depois.

Essas reuniões preparató-
rias vão ocorrer em Brasília 
por causa do Círio de Nazaré, 
marcado para 12 de outubro, 
segundo pessoas que traba-
lham na organização. O Cí-
rio é uma das mais tradicio-
nais festas católicas do Brasil 
e atrai fiéis de todo país.

A proximidade de data 
tornaria as organizações in-
conciliáveis. Em 2024, mais de 
2 milhões estiveram na festa 
religiosa, segundo o Governo 
do Pará. A estimativa do go-
verno federal é que a COP reú-
na entre 30 mil e 50 mil pes-
soas na capital paraense. (FP)

DEVIDO AO CÍRIO
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Curtas

FESTIVAL . O Nômade Fes-
tival acontecerá nos dias 
3 e 4 de maio, no Parque 
Villa-Lobos. Os ingressos já 
estão à venda na platafor-
ma Ticket360. O evento de-
dicado à música brasileira 
já anunciou atrações como 
Ney Matogrosso, Danie-
la Mercury, BaianaSystem, 
Silva, Jota.Pê, Os Garotin, 
Rachel Reis, Yago Oproprio, 
Ebony e Helena Serena. Al-
cione, que completou 50 
anos de carreira, e João Go-
mes, fenômeno do piseiro, 
completam o lineup.

SHOW. A produtora 3LM 
Entretenimento cancelou 
shows da banda Ira! em 
quatro cidades de Santa 
Catarina e do Rio Grande 
do Sul após um embate do 
cantor Nasi com bolsona-
ristas em uma apresenta-
ção em Contagem, na re-
gião metropolitana de Belo 
Horizonte, no dia 29 de 
março. Depois de manifes-
tação do vocalista contra a 
anistia aos responsáveis pe-
los ataques golpistas do 8 
de janeiro, a banda foi vaia-
da por parte do público.

VISITA . Preta Gil recebeu 
a visita de Gilberto Gil no 
Hospital Sírio Libanês, 
onde está internada em 
São Paulo. A cantora publi-
cou em suas redes sociais 
um registro do reencontro 
com o pai na clínica. “Amor, 
amor”, escreveu ela na le-
genda da foto, divulgada 
nos stories de seu Insta-
gram. Preta deu entrada 
na clínica na segunda-feira, 
para acompanhamento de 
seu tratamento oncológico.

“A cirurgia 
diminuiu 
também o 
cérebro dela”. 

Cariúcha ao rebater 
ataque de Jojo Todynho 
aos defensores do SUS.

D
ois meses após 
anunciar a desco-
berta de um câncer 
no pâncreas, Tony 
Bellotto passou por 

cirurgia para a retirada do tu-
mor na região. A informação 
foi divulgada pelo perfil oficial 
do Titãs no Instagram. “Agora 
ele inicia o processo de recu-
peração. Estamos muito felizes 
e agradecemos o carinho e o 
apoio de todos.” O guitarrista, 
de 64 anos, é casado com a atriz 
Malu Mader, e, depois da divul-
gação do diagnóstico, ele pos-
tou uma foto ao lado dela agra-
decendo seu apoio e o de fãs e 
amigos. “Agradeço também aos 
Titãs, que não deixam a peteca 
cair nos palcos. E principalmen-
te a Malu, minha amada, que 
está sempre ao meu lado, com 
um sorriso no rosto”.

CÂNCER NO PÂNCREAS  
Tony Bellotto faz cirurgia
Dois meses após 

anunciar a descoberta 

de um câncer no 

pâncreas, músico 

passou por cirurgia para 

a retirada do tumor

Na lista de Cannes
“O Agente Secreto”, de Kleber Mendonça Filho e Wagner Mou-
ra, está na seleção oficial de Cannes e terá sua estreia mundial 
no festival francês. “O Agente Secreto” é um thriller ambien-
tado no Brasil de 1977. “Esse filme é resultado de um desejo 
grande de continuar filmando o Brasil e o Recife, desta vez no 
contexto histórico do mundo de 50 anos atrás, de um Brasil 
do passado. Eu também tinha vontade de fazer um filme de 
mistério e de suspense, em que o Recife fosse o cenário prin-
cipal”, conta Kleber Mendonça Filho.Wagner Moura interpreta 
o protagonista Marcelo, papel feito especialmente para ele.

Suspenso
A Justiça suspendeu, por 60 
dias, o processo travado en-
tre os irmãos Emicida e Fióti. 
A decisão do juiz Guilherme 
de Paula Nunes, disponibi-
lizada nesta terça (9) no site 
do Tribunal de Justiça de São 
Paulo, se deu a pedido da 
dupla. Os rappers também 
pediram que a tramitação 
corresse em segredo, o que 
foi acatado pela Justiça. 

Maternidade
Lexa contou que sua expe-
riência como mãe intensifi-
cou ainda mais sua relação 
com Darlin Ferrattry. A canto-
ra afirmou que ter-se torna-
do mãe a ensinou a valorizar 
ainda mais a relação com a 
sua própria. “Depois que eu 
fui mãe, aprendi a amar ainda 
mais a minha mãe. Achei que 
não era possível, mas hoje em 
dia é um negócio de louco”.

Justin Bieber se irrita com fotógrafos
Na manhã desta quarta-feira (9), Justin Bieber foi seguido por fotógrafos enquanto caminhava 
pelas ruas de Palm Springs, na Califórnia. Visivelmente incomodado com a presença do gru-
po, o cantor reagiu com hostilidade à abordagem, de acordo com informações do site TMZ. 
Em vídeos divulgados nas redes, é possível ver o momento em que Bieber, já irritado por estar 
sendo filmado, decide confrontar diretamente os paparazzi. “Vocês são uns babacas ganancio-
sos”, dispara, encarando os quatro profissionais presentes. O cantor continua o desabafo com 
críticas à obsessão das pessoas por imagens de celebridades: “Vocês só se importam com di-
nheiro, não com a gente”, completou, antes de mostrar o dedo do meio para as câmeras.
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